

L'ambassade d'Espagne au Venezuela nie que Leopoldo López ait demandé l'asile politique



Caracas, 1er mai, (RHC).- Le gouvernement espagnol a nié ce mercredi que Leopoldo López, dirigeant de l'opposition assigné à résidence à Caracas, ait demandé l'asile politique à son ambassade au Venezuela.

Une source du Palais de la Moncloa a pourtant confirmé que López se trouve aux côtés de sa famille dans la résidence de l'ambassadeur espagnol.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/189610-lambassade-despagne-au-venezuela-nie-que-leopoldo-lopez-ait-demande-lasile-politique>



Radio Habana Cuba